

Placements dans un « fonds poubelle »

Argentine

19/11/2012

En 2008, lorsque mon pays était en pleine récession économique, nous avons découvert que nos économies étaient placées dans ce qui n'était apparemment plus que des « fonds poubelle ».

J'en ai parlé un jour à saint Josémaria. Très vite, la banque nous a appelés, ils avaient récupéré notre

argent et l'avaient versé sur notre compte.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/placements-dans-
un-fonds-poubelle/](https://opusdei.org/fr/article/placements-dans-un-fonds-poubelle/) (14/01/2026)